



Departamento de Comunicación y Relaciones Públicas

## UAA celebra su primer acto cívico en BachUAA Rincón de Romos



## **BOLETÍN 384**

• La ceremonia no solo fue un homenaje a uno de los símbolos patrios, sino también una declaración de que el centro está operando con normalidad y se integra con firmeza en dinámicas académicas, culturales y sociales.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo un acto cívico significativo, marcando el primer homenaje a la Bandera en la historia del Centro de Educación Media (CEM) plantel norte en Rincón de Romos.

Durante la ceremonia, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la institución, resaltó la relevancia simbólica de este evento, que incluyó la lectura de efemérides y un desfile de banderas,







recordando momentos clave en la historia nacional y mundial, como el descubrimiento de América y la creación de la ONU.

La doctora destacó la importancia de la unidad en la diversidad, reflejada en las banderas que ondeaban juntas. En su mensaje, subrayó la necesidad de fomentar la fraternidad y el respeto entre diferentes culturas y lenguas, instando a los asistentes a replicar estos valores en su vida cotidiana.

Importante mencionar que la ceremonia no solo fue un homenaje a uno de los símbolos patrios, sino también una declaración de que el centro está operando con normalidad y se integra con firmeza en dinámicas académicas, culturales y sociales.

"Mediante una muestra de respeto a uno de nuestros símbolos patrios, este centro de estudios deja constancia de que está operando con normalidad y que se está integrando con paso firme a las dinámicas académicas, culturales, deportivas y sociales que le dan cuerpo y razón de ser a nuestra casa de estudios" declaró Pinzón Castro.

La rectora invitó a todos los presentes a sentirse orgullosos de pertenecer a la UAA, alentando la construcción de un futuro basado en valores como el humanismo y el servicio a la sociedad.

El acto también contó con la presencia del presidente municipal de Rincón de Romos, Ingeniero Héctor Castorena Esparza, a quien la rectora agradeció por su apoyo en la creación del bachillerato.

Por su parte, el ingeniero subrayó la importancia de este plantel, señalando que su creación es un sueño cumplido que elevará la competitividad de los estudiantes de preparatoria en la región.

Castorena también mencionó que la llegada del BachUAA ha atraído inversiones significativas para la zona. Además, anunció que se entregaron 114 becas para transporte, beneficiando a estudiantes que deben desplazarse a la ciudad, incluidos muchos de la UAA, facilitando así su acceso a la educación superior.

Posterior a la ceremonia, las autoridades universitarias acompañadas del presidente municipal de Rincón de Romos, así como del Comité de Construcciones de la UAA, realizaron un recorrido de supervisión por las obras del nuevo plantel, donde el Mtro. Alberto Palacios Tiscareño, director de Infraestructura Universitaria detalló los avances y los trabajos realizados hasta ahora.

Quienes presidieron la ceremonia de honores a la bandera fueron, además de la rectora y el presidente municipal, el Dr. José Manuel López Libreros, secretario general de la institución; el Mtro. Julio Óscar Rascón Zaragoza, decano del Centro de Educación Media de la UAA; la Ing. Lilia Bertha Trespalacios Sosa, miembro de la H. Junta de Gobierno de la UAA; así como integrantes de la Comisión Ejecutiva del Centro.







-000 - Ciudad Universitaria 09 de octubre de 2024